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市政懇談会質疑要旨 

 

◎加茂会場 

質問・要望・意見 市からの回答 

市役所の中が来訪者にわかりにくい。ＯＢ等の人材を活用

し、雲南市内の観光スポット等も含めた総合案内窓口を市

役所内に設置して頂きたい。（男性Ｇ） 

早急に、職員等で検討する組織を設け、皆さんのご意見も

頂きながら実践する方向で検討していきたい。（市長） 

市の重要施策等について幹部会議など議論された内容を

ホームページ等で公開してほしい。予算編成過程について

も政策の重要度やそれぞれの査定状況がわかると非常に

良い。また、行政評価の結果についても公表してほしい。

（男性Ｇ） 

幹部会議等の状況については、可能な限り対応していきた

い。また、定例記者会見の場でも当面の課題等を都度発表

していこうと思っているので、それに併せていろいろな方

策を講じていきたいと思う。予算編成過程の公表について

は、今の状況では逆に市民の皆さんに混乱を招くのではと

憂慮している。今後、市政運営が軌道に乗ってきたときに

は可能な限り対応して行きたい。行政評価結果についても

公表していかなければならないと思っている。（市長） 

国県への依存から脱却するためにも経済力をつけていか

なければならないが、そのために「産業振興センター」を

設置することには非常に期待している。産業振興センター

のスタッフや予算等について教えてほしい。（男性Ｇ） 

１６年度は調査費をつけていただいて、この中山間地に似

合った産業を進めていくための調査・研究を企業や商工

会、ＪＡ等と話をしながら進めている。１７年度になると、

１５名程度の委員さんを選び、その方々のご意見を参考に

具体的に産業振興センターを立ち上げていきたいと考え

ている。（産業振興部長） 

加茂町では、住民グループの活動場所に苦慮しており、ま

た、図書館の設置が懸案事項でした。総合センターにはす

ぐにでも利用できそうな部屋もたくさんあるので、そうい

うスペースを市民に開放してほしい。（男性Ｈ） 

現在の計画では、２階を図書館、３階を生涯学習センター

にという形を考えている。１６年度は、エレベーター工事

等を行っている。（加茂総合Ｃ） 

１７年度の事業内容については、議会後にお話したいと思

う。（市長） 

加茂町には地域の意見集約や自主的な活動をとりまとめ

るセンター的な機能を持った組織や施設がない。今後、協

働の自治を進めていくうえで、加茂町の住民が自主的な活

動をするための拠点を早急に整備してほしい。（男性Ｈ） 

今度、設置される地域委員会等で中心となる施設や公共施

設の空きスペースの利活用を含めて検討して行きたい。総

合センターとしては設置する方向で計画していきたいと

思っている。（加茂総合Ｃ） 

合併して３ヶ月経った時点での感想と市政に対する想い

を部長さんにもそれぞれ本音のところを聞きたい。お金が

無いから何もできないで無く、合併してよかったという気

持ちを大切にこれからの市政運営に取組んで頂きたい。

（男性Ｉ） 

今、大変厳しい情勢の中で、住民の皆さんと行政が一緒に

知恵を出して雲南市をつくり上げていくことが大事では

ないかと思う。そういう気持ちで皆さんと共に取組んでい

きたい。（内田助役） 

今は、苦しい苦しいと言いながらも何でもある時代。そう

した中で、確かに厳しい状況ではあるがここはひとつ我慢

すべきは我慢し、この場をしのいで、したたかな雲南市が

誕生するようにという思いを市民の皆さんと共有し、皆さ

んが、この雲南市に自信・愛着・誇りが持てるような市政

運営をしていかなければと思っている。（市長） 

 


